

Rückblick: Kongress zur Christlichen Pädagogik am 22.

Juni

Am 22. Juni fand in Kooperation mit der Ecclesia Kirche Neumarkt unser Kongress zur christlichen Pädagogik statt. Dr. Axel Schwaiger (VEBS) führte uns in die Geschichte der ersten Schulen ein und beleuchtete die Rolle von Comenius bei der Schulgründung. Johannes Höfer bot uns erschreckende Einblicke in den Schulalltag aus schulpyschologischer Sicht, die viele von uns nachdenklich gestimmt haben. Ein besonderes Highlight war der Austausch mit den Erzieherinnen Ruth Bernreiter und Tanja Heinzel sowie Jonas Bernreiter, dem Leiter der Royal Rangers Bayern 3. Wir danken allen Teilnehmern für ihre wertvollen Beiträge. Die Videoaufnahmen der Vorträge werden in Kürze auf unserer Website veröffentlicht.



Website der Paulus Schule im Aufbau

Wir freuen uns, euch mitzuteilen, dass die Arbeiten an unserer eigenen Website für die Paulus Schule in vollem Gange sind. Bald könnt ihr euch dort über alle Neuigkeiten, Veranstaltungen und wichtige Informationen zur Schulgründung informieren. Bleibt gespannt! Die Website des Apostel Paulus Bildungswerks bleibt natürlich weiterhin aktiv – auch hier werdet ihr über weitere Aktivitäten informiert, die nicht nur die Schule betreffen.

Gebetskreis für die Schulgründung – Start im September

Seit der Vision zur Schulgründung gibt es einen WhatsApp-Gebetskreis, der uns seitdem begleitet. Ab September wird dieser Kreis auch live starten! Wenn du Teil dieses Gebetskreises sein möchtest, egal ob im WhatsApp-Kanal oder auch live, melde dich gerne bei Ilenia (ilenia.koepke@apbw.de). Wir beten nicht nur für das Apostel Paulus Bildungswerk und die Schule, sondern auch für alle Schulen, Lehrer und Schüler in der Region. Gebet kann alles verändern, und wir freuen uns über jeden, der dabei ist!



Regelmäßige Treffen zur Schulgründung

Um die Schulgründung weiter voranzutreiben, wollen wir uns zukünftig alle 4-6 Wochen treffen, um Ideen zu sammeln und gemeinsam zu arbeiten. Das erste Treffen findet am **19.09.2004 um 19 Uhr** in den Räumlichkeiten der Ecclesia Kirche statt. Wenn du Ideen hast oder dich aktiv einbringen möchtest, bist du herzlich eingeladen! Solltest du an diesem Termin verhindert sein, aber dennoch Interesse haben, melde dich bitte bei Ilenia, damit wir dich beim nächsten Mal einladen können.



Aufbau eines Marketing-Teams

Ein weiteres spannendes Projekt ist der Aufbau eines Marketing-Teams, das sich um unsere Social Media Präsenz, das Schalten von Werbeanzeigen und vieles mehr kümmern wird. Auch wenn du bisher keine Erfahrung in diesem Bereich hast, aber Lust darauf hast, uns ehrenamtlich zu unterstützen, freuen wir uns über deine Nachricht! Das Team wird von einem erfahrenen Coach unterstützt, der bereits umfangreiche Expertise in der Zusammenarbeit mit evangelischen Hochschulen und Akademien gesammelt hat. Er wird Schulungen durchführen und das Team über ein Jahr hinweg begleiten.

Unterstützungsmöglichkeiten

Du möchtest uns unterstützen, weißt aber noch nicht genau wie? Melde dich gerne bei Ilenia! Es gibt viele Möglichkeiten, sich einzubringen, und wir freuen uns über jede Hilfe.

Kindergarten-Gründungsseminar in Planung

In diesem Jahr planen wir außerdem ein Seminar zur Gründung eines Kindergartens in Zusammenarbeit mit dem Verband Evangelischer Bekenntnisschulen (VEBS). Wir werden euch rechtzeitig informieren, sobald der Termin feststeht. Wenn du Interesse hast, dich bei der Gründung eines Kindergartens einzubringen oder jemanden kennst, der interessiert sein könnte, melde dich gerne bei uns und leite diese Informationen weiter.



Medienberichterstattung

Am 04. Juli 2024 hat das Neumarkter Tagblatt erneut über uns berichtet und die Verschiebung der geplanten Eröffnung auf das nächste Jahr thematisiert. Es ist schön zu sehen, dass unser Projekt in der Region Aufmerksamkeit erregt!

Vielen Dank für eure kontinuierliche Unterstützung und euer Gebet. Gemeinsam können wir viel bewegen!

Und wenn du uns unterstützen möchtest,
teile gerne unseren Newsletter und erzähle von uns.

Für finanzielle Unterstützung nutze bitte das Spendenkonto
mit dem Verwendungszweck: Spende "Name und Adresse"

Mit herzlichen Grüßen,
Euer Team vom Apostel Paulus Bildungswerk

www.apbw.de